

Franc succès pour le meeting tuning caritatif

Pour une première, ce fut une réussite : 173 voitures exposées, près de 300 visiteurs, tel est le résultat de la manifestation organisée par la toute jeune association « *Alliance and Custom* » et son président Michael Ducoup, au profit de l'association « *le Liseron* ».

Les exposants, particuliers ou professionnels, ont parfois effectué de nombreux kilomètres pour présenter leurs « *chefs-d'oeuvre* ».

D'ailleurs, si les Francs-comtois étaient nombreux, d'autres se sont déplacés de Bourgogne, Rhône-Alpes, Alsace, Suisse...

Les voitures, toutes aussi rutilantes les unes que les autres, très colorées, démontraient la technicité des propriétaires, la passion et l'art déployés, sans oublier la partie impressionnante des sonorisations intérieures.

Fait remarquable : la solidarité apportée par « *Alliance and Custom* », composée essentiellement de jeunes bénévoles, certes passionnés, à l'association « *le Liseron* ».

Le but de cette dernière est de soutenir et d'aider les familles touchées par la maladie d'un des leurs. Présente au CHU Minjoz et Saint-Jacques, elle apporte aide aux familles, anime et met en place des manifestations.

Elle œuvre, avec d'autres associations, pour le bien-être des malades. Les organisateurs, très satisfaits de leur première, ont promis de mettre sur pied la même manifestation l'an prochain.

22/09/08



Quelques exemples de voitures qui ont été présentées au cours de la manifestation.